

XXI CHAPITRE GÉNÉRAL ROME. 08 - 30 juin 2018

Mercredi 13 juin

Le mercredi 13 juin s'ouvre une nouvelle étape du Chapitre dans laquelle les différents intervenants ont présenté les thèmes de la Vie Consacrée et les défis auxquels la Congrégation est actuellement confrontée. Nous commençons la matinée par l'exposé de José Cristo Rey García, Prêtre missionnaire clarétain et docteur en théologie, intitulé "En Misión Samaritain, Pratiquez l'hospitalité". Dans l'après-midi, nous avons continué la journée avec la conférence d'Alberto Frassinetti, conseiller de différents instituts religieux sur les questions d'organisation et de stratégie économique du point de vue charismatique.

Jeudi 14 juin

Dans la matinée du 14 juin, nous avons reçu avec joie Mgr. José Rodríguez Carballo, franciscain espagnol, archevêque, secrétaire de la Congrégation pour les Instituts de Vie Consacrée et les Sociétés de Vie Apostolique. Sr. Anabela le présente et le remercie pour sa présence parmi nous. Dans son discours, il partage quelques images pour exprimer les difficultés que la vie religieuse traverse aujourd'hui : chaos, nuit obscure, hiver, crise ... afin de voir dans chacune de ces images, la nouvelle vie qu'elles contiennent. Il décrit également les tentations dans lesquelles nous pouvons tomber et finit par proposer des pistes pour l'avenir.

Dans l'après-midi, après l'oraison mariale, nous nous réunissons en communauté de discernement pour partager sur les différents aspects entendus précédemment. En continuation, soeur Giuseppina Alberghina, de la Congrégation sœurs de Jésus Bon Pasteur, nous parle des défis actuels de la vie religieuse : "renouvellement de style de gouvernement", insistant sur le discernement congrégationnel, communautaire et personnel.